

川西こすもす号

しかし、午前中最大の取組み「綱引き」は、あっけなく勝負がつきました。「ねぎせ！たまいれ名人」でも「大仏さんにつまようじ」でも大差がつきました。競り合う状況を作り出すのは、なかなか難しいですね。

私は、今年も、「みんなでつなごう」でドッジ

と感動しました。



東小学校運動会

東小学校運動会

の白玉を入れることができました。一・二年生の「にんじやでござる」では、子ども達が楽しそうな笑顔ときびきびとした踊りに引き込まれました。幼稚園児の「なかよし音頭」のばちさばきに感心しました。

なによりも、踊りの輪を何とかつなげようとする先生たちの頑張りに「さすが!」と感動しました。

十ヶ月と少々を経過しま

流石に十月ですね。夏場の暑い空気から完全に入れ替わった感が有りますもんね。先週辺りからは、どこでも「涼しなりましたなあ」が、挨拶になつて来ましたもんね。読書、スポーツ、食欲、行楽等々、何にでもたとえられる秋の始まりです。皆さんにとつての秋はどう言う表現がぴったりと来ますか。私は冬が待ち遠しいので、準備の秋ですかね。

今、町内の地域交通について、その利便性の向上を目的に全世帯十五歳以上の方全員を対象にアンケートが実施されています。現行の「こそすもす号」ですが、昨年の十一月から走り出しました。

した。利用実績は毎月膨らんで、当初の月四〇〇人が直近の八月では、八〇〇人と倍の利用に進展しています。利用者の声は、何方も「ええ事してくらはった」と、大変喜んでおられまして、取り組みを求めて来た者としても喜ばしい限りです。

この取り組み、今後どう言う方向に進めるのかが問われますが、移動手段を欠いた皆さんのがんばり向上が目的ですので、現行のバス方式とは別の、私が提唱し続けている乗り合いタクシー方式の検証にも手をつけるよう求め、よりよい地位交通の確保策を探して頑張ります。

券壳機

現状は駆員ができるので両替することができるが、無人化になれば対応できないので、その場合券売機に設置している乗車証の発行で乗車して、降りた駅で精算してもらうことになる。降りた駅も無人の場合はインターHondaに対応することになる。」という回答です。

ではある
ませんか



まれ 2012年4月か
ら13年3月までの1年

今、安倍首相は消費税を、来年4月から8%に上げる事にやつきになつてますが、「この不景気な時期に・・・」と圧倒的な国民が反対しています。

8%になると五千円の物を買うと四百円の消費税がかかります。（安いランチが1回、食べれるかも？庶民感覚？）

ところで皆さん、輸出還付金制度ってご存知ですか？輸出をすればするほど税金が戻ってくるんですって。思わず「じぇじぇ！」と叫びたくなりますがね。

でも輸出還付金制度というのがあり、トヨタ自動車の預金口座には毎月百五十億円のお金（税金）が豊田税務署から振り込

しょう！
田原本議
会議員



現状は駆員ができるので両替することができるが、無人化になれば対応できないので、その場合券売機に設置している乗車証の発行で乗車して、降りた駅で精算してもらうことになる。降りた駅も無人の場合はインターHondaに対応することになる。」という回答です。

ではある
ませんか
三宅町
池田年夫

す。怒り

馬鹿臭くなる
使えるよ

A screenshot of the Winamp media player application. The interface includes a central media control area with a play/pause button, a track list on the left, and various settings and skins on the right.

券壳機

券売機
先日の近鉄交渉で提起した石見駅の券売機の5千円、1万円札が使えないことに對して近鉄からの回答が25日、連絡がありましたので紹介します。担当の仲井課長から電話で「石見駅の券売機の高額紙幣はご指摘通り現在は高額紙幣は使えないようになっています。現状は駅員がいるので両替することができますが、無人化になれば対応できないので、その場合券売機に設置している乗車証の発行で乗車して、降りた駅で精算してもらうことになる。降りた駅も無人の場合はインターホンで対応することになる。」という回答です。

ではある
ませんか
三宅町
池田年夫

す。怒り

馬鹿臭くなる
使えるよ

A screenshot of the Winamp media player application. The interface includes a central media control area with a play/pause button, a track list on the left, and various settings and skins on the right.

消費税のからくり

今、安倍首相は消費税を、来年4月から8%に上げる事にやつきになつてますが、「この不景気な時期に・・・と圧倒的な国民が反対しています。

8%になると五千円の物を買うと四百円の消費税がかかります。(安いランチが1回、食べれるかも?庶民感覚?)

ところで皆さん、輸出還付金制度ってご存知ですか?輸出をすればするほど税金が戻ってくるんですって。思わず「じえじえ!」と叫びたくなりますがね。

でも輸出還付金制度というのがあり、トヨタ自動車の預金口座には毎月百五十億円のお金(税金)が豊田税務署から振り込まれ、2012年4月から3年3月までの1年

そのからくりは、消費税の年間納税額は事業者が「年間売上高×5%」マイナス「年間仕入高×5%」として計算します。「仕入高×5%」を引く仕組みを「仕入税額控除方式」とい、これを悪用し、輸出売上高にゼロ税率をかけ、答えはゼロ。ゼロから「仕入高×5%」を引く為、マイナス、つまり還付金が発生!どうりで財界は税率引き上げに執着する筈なんですね!

で、苦しくなるのは私たちの生活ばかり。今こそ消費税の増税反対の声をあげましょう!

森 良子 会議員 田原本議

